

Musique avec les écoliers et les harmonies du village et de Crespin

ROMBIES-ET-MARCHIPONT. L'harmonie communale a fêté la musique, dimanche. Les réjouissances musicales ont débuté par des chansons des enfants de l'école primaire apprises avec Myriam Baudour, directrice de l'harmonie qui a animé les TAP musicaux (temps d'activité périscolaire). Puis, place a été laissée au groupe Henry 'Gaule, avec trois musiciens passionnés - accordéon, batterie et guitare électrique - qui proposent des variétés françaises des années 60, 70, 80, 90. Enfin, l'harmonie communale a enchaîné, sous les oreilles attentives d'Audrey Richard, nouvelle présidente. L'après-midi s'est terminée avec l'harmonie municipale de Crespin menée par Maxime Grummer, qui en était à son troisième concert de la journée. ■



Un groupe d'enfants participant aux nouvelles activités pédagogiques organisées par la mairie.



Un autre groupe d'enfants

Article extrait de la Voix du Nord du vendredi 24 juin 2016